Demandan mayor presupuesto para el campo (Reforma 16/08/11)

Demandan mayor presupuesto para el campo (Reforma 16/08/11) Aseguraron dirigentes que en algunos estados del País los campesinos no han podido acceder a los programas y financiamiento Monserrat Bosque Ciudad de México (16 agosto 2011).- Representantes campesinos de la Coordinadora Nacional Plan de Ayala (CNPA) bloquearon las puertas de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa) para demandar una audiencia con el Secretario de la dependencia, Francisco Mayorga. Dirigentes campesinos de 24 estados del País agrupados en dicho organismo manifestaron frente la dependencia la necesidad de que el presupuesto para el campo de 2011 se ejerza correctamente, pues aseguran, en algunos estados de la república los campesinos no han podido acceder a los programas y financiamiento; así como de ampliar el presupuesto destinado para el 2012. "Este plantón busca impulsar un cambio en la política agropecuaria nacional va que estamos en agosto y muchas de las ventanillas para acceder a los programas siguen cerradas y no ha llegado el presupuesto en tiempo y forma. "Buscamos impactar en el presupuesto que se destine para 2012 y que éste se ejerza correctamente, que no hava subejercicio ni recortes presupuestales y que los recursos lleguen realmente a los productores, porque el 90 por ciento de ellos se está destinando a la agricultura comercial y sólo el 10 a la campesina", manifestó José Narro, dirigente de la Coordinadora Nacional Plan de Ayala. De acuerdo con el dirigente, en algunos estados el presupuesto del Programa de Activos Productivos se ha ejercido sólo entre 2 y 3 por ciento, calculado en 10 mil millones de pesos. Agregó que, de igual forma, los organismos de financiamiento como el FIRCO han mantenido congelados los créditos para el campo, por lo que en el País se registra un acceso al crédito en el campo de menos de uno por ciento. En tanto, la Sagarpa indicó que hasta el momento se tiene un avance de 95.5 por ciento en el ejercicio del Programa Especial Concurrente (PEC), este año es de 294 mil 226 millones de pesos, monto que es 150 por ciento superior al presupuesto del 2000 en términos reales.